



Circular

SISTEMA DE MÁRGENES Y DIFERENCIAS

Fase III - Testeo Versión para el Operador

Señor Operador:

Se encuentra lista para ser testeada por el usuario, la versión para el operador del nuevo sistema de márgenes. Se trata del software nativo “Sistema de Valoración del Riesgo - SVR”, apto para ser instalado y ejecutado en un entorno de Windows, en un ordenador de escritorio.

A partir del próximo lunes 8 de marzo, los operadores, sus apoderados o personas que autoricen a tal fin, podrán retirar dicho programa, junto con el Manual del Usuario, en la Contaduría del MAT, Bouchard 454, 4to. piso.

Como se anticipara en circular anterior, resulta de suma importancia la participación de los operadores en esta etapa de testeo externo, por lo tanto, junto con el programa se entregará una planilla a fin de que el operador haga llegar al MAT sus observaciones al respecto.

El MAT continuará enviando diariamente el “Detalle informativo sobre el resultado de la posición”.

Buenos Aires, 5 de marzo de 2004.

NOTICIAS DEL MERCADO

Trigo

Con soja y maíz para arriba a mitad de jornada, los futuros de trigo se negociaban en baja la semana pasada, sufriendo por las pobres exportaciones de EEUU. Desde hace dos semanas y después de las compras de China se ha convertido en tendencia bajista por la falta de noticias alcistas por el lado de las exportaciones que permitan revertir la tendencia. En el mercado local, los precios siguen alejados de las vicisitudes del mundo, por una oferta que muestra menor fluidez de la esperada y una demanda tranquila en la operatoria. El volumen fue discreto en el mercado físico y los precios mostraron solidez.

Los precios del trigo en la Bolsa de Cereales (Bs.As.) cerraron con tendencia negativa, que se hizo más notoria sobre las posiciones de largo alcance. En el mercado a término la posición marzo cerró la jornada con un valor de ajuste de 123.7 dólares por tonelada, cayendo un 0.24% respecto al cierre de la víspera, mientras que mayo bajó un 0.39% al quedar en 126.5 dólares; por su parte, enero/05 descendió un 0.44% para cerrar la rueda de hoy en los 113.5 dólares. Las posiciones disponible e inmediata en pesos mostraron un ajuste de 362.0 la tonelada.

Esto se puede deber a la proximidad de la cosecha gruesa que causa la necesidad de generar espacio de almacenamiento, por lo que los productores se inclinan por la venta de trigo. Esto impone presión sobre el mercado por la mayor oferta, deprimiendo los precios locales.

Maíz

La falta de noticias alcistas dejaba a los futuros de maíz a merced de la soja. Pero el rally bajista en Chicago precipitó los precios de la soja, arrastrando consigo los valores del maíz.

La fuerte posición sobre comprada de los fondos, mas las bajas exportaciones registradas la ultima semana, dieron al forrajero una debilidad evidente, movida por la también debilidad del trigo.

En Argentina, la SAGPyA indicó que se inició la cosecha de los primeros lotes de maíz en el noreste de Buenos Aires con elevados porcentajes de humedad (22-25%). En el sur de Córdoba el cultivo se encuentra entre las etapas de llenado y floración y las lluvias del fin de semana y la madrugada de hoy

8 DE MARZO DE 2004 – CIRCULAR 365 – VIOLETA

La presente circular se encuentra en la página www.acopiadorescba.com.ar

serían beneficiosas para mantener las condiciones de humedad. En el centro-este de la provincia comenzó la trilla de los lotes que se implantaron a principios de septiembre obteniéndose rindes que promedian los 60 qq/ha. Se espera que los rindes aumenten a medida que avance la trilla. En el centro-norte de la provincia la falta de lluvias continúa agravando la situación de los maíces de segunda. En Entre Ríos se registra un avance de cosecha de 61%, obteniendo un rinde promedio de 71 qq/ha aproximadamente. En el sur de Santa Fe se han cosechado algunos lotes aislados cuyos rindes fueron de 75 qq/ha con 20% de humedad, mientras en el extremo sur los rendimientos se encuentran entre 85 y 100 qq/ha y el porcentaje de humedad del grano es alto.

Respecto a los mercados, un resultado con tendencia negativa mostraron las cotizaciones de maíz en el mercado de futuros de la Bolsa de Cereales. Se concretó un volumen regular de negocios, resultando un ajuste para las posiciones disponible e inmediata en pesos de 241.0, cayendo un peso respecto a los valores de la víspera. La posición abril en dólares registró el viernes pasado interesados entre los 84.8 y 85.5 dólares por tonelada, quedando su ajuste de 84.8 dólares.

Soja

Si bien Chicago ajustó a la baja después de las impresionantes subas de los últimos días, la incertidumbre por lo que pueda suceder con la cosecha sudamericana otorga intranquilidad al mercado.

Chicago puede retomar su senda alcista ni bien encuentre un piso de precios aceptable.

En Argentina la soja mostró una importante baja en su operatoria, principalmente por la posible disminución en la demanda de harina soja debido a los nuevos casos de gripe de los pollos reportados en EE.UU. y Japón. Además, los fondos se mostraron como netos vendedores. Limitó la baja la noticia de que China embarcó nuevamente soja norteamericana, un signo positivo tras las cancelaciones registradas la semana pasada.

La soja mayo cerró la semana en baja en el ROFEX y en el MATBA también fue bajista para todas las posiciones.

Fuentes: SAGPyA, USDA, ROFEX, MATBA, INTA, Grimaldi Grassi S.A., Granar.